

22.12.2012

Jadin begrüßt Haushaltsabkommen der Föderalregierung

Belgien setze den Sanierungskurs konsequent fort und gehöre damit wieder zu Europas Musterschülern. Außerdem hätte die Regierung Mittel freigemacht, um den Wettbewerbs-Nachteil mit den Nachbarländern abzubauen

Die ostbelgische Abgeordnete Kattrin Jadin begrüßt das Haushaltsabkommen der Föderalregierung. In der Kammer in Brüssel hat die liberale Politikerin am Mittwoch die Regierungserklärung von Premierminister Di Rupo verfolgt.

Belgien setze den Sanierungskurs konsequent fort und gehöre damit wieder zu Europas Musterschülern. Außerdem hätte die Regierung Mittel freigemacht, um den Wettbewerbs-Nachteil mit den Nachbarländern abzubauen und der Wirtschaft unter die Arme zu greifen, erklärte Jadin. Es sei sehr wichtig, dass die europäischen Kriterien gewahrt werden können und dass noch neue Maßnahmen getroffen werden können.

Am Donnerstagnachmittag debattiert die Kammer über die Regierungserklärung, am Freitag findet die Abstimmung statt.